

MALACATES

Una banda que me gusta y me inspira a seguir adelante aunque las cosas no estén bien siempre hay que seguir para adelante no dejarte caer por lo malo de la vida y todo lo que nos da la vida hay que disfrutarla siempre hay que querer a las personas aprendamos a no odiar porque odiando pierdes a las persona, con las canciones de MALACATES te das cuenta que en Guatemala hay talento que las personas no reconocen Guatemala es grande tiene muy buena gente personas que te dan razones de seguir adelante.

La música que me gusta y la escucho siempre es la de DEJAME LLEGAR me da mucha inspiración te da como esa sensación de amar a las personas si tienes a alguien que te gusta alguien debes de amarla estar en las buenas y en las malas también si esa persona no siente lo mismo que tú no te desanimes ya abra otra oportunidad no con la misma personas pero si con una persona que te valore mucho.

Los MALACATES se ha presentado en Guatemala, Honduras, El salvador, Suiza, Alemania, Barcelona, lugares de México y Estados Unidos.